

Gesunde Mitarbeitende sind unbezahlbar

Wie können Sie feststellen, wie es um die Gesundheit in Ihrem Betrieb steht? Wo können sich Arbeitgebende beraten lassen, wenn Arbeitsunfähigkeit von Mitarbeitenden droht? Welche kostenlosen Seminare und Anlässe bieten die Previs und die PK Rück zum Thema?

Eine kompakte Sammlung wertvoller Tipps sowie sämtliche Informationen und Links finden Sie unter www.previs.ch/gesund@work

gesund  work

previs  pkrück

Machen Sie die Gesundheit Ihrer Mitarbeitenden zum Thema!

gesund  work

Previs Vorsorge
Brückfeldstrasse 16 | Postfach | 3001 Bern
031 963 03 00 | info@previs.ch

Sind Ihre Mitarbeitenden gesund?

gesund  work



previs 

Eine gesunde Arbeitsumgebung zahlt sich mehrfach aus

Gesunde Mitarbeitende tragen massgeblich zum Erfolg des Unternehmens bei. Fallen sie aus, hat das nicht nur finanzielle Folgen, sondern belastet Betroffene ebenso wie das Team. Studien belegen: Prävention reduziert Krankheitsabsenzen. Doch was macht eine gesunde Arbeitsumgebung aus? Und was können Arbeitgebende für die Gesundheit ihrer Mitarbeitenden tun?

Unter dem Motto **gesund@work** beleuchten wir in den kommenden Monaten dieses wichtige Thema, stellen Ihnen auf unserer Website praktische Werkzeuge vor und liefern Hintergrundinformationen sowie Tipps zur aktiven Prävention.



Prävention macht den entscheidenden Unterschied

Fachleute sind der Ansicht, dass ein Drittel aller Krankheitsfälle, die zu Invalidität führen, durch frühzeitiges Eingreifen verhindert werden könnte. Erfolgreiche Prävention reduziert nicht nur Krankheits- und Invaliditätsfälle, sondern hat auch einen positiven Einfluss auf die Versicherungskosten für Unternehmen.

5. Günstigere Versicherungen für Unternehmen

Kann die Pensionskasse mit tiefen Risikokosten kalkulieren, profitiert Ihr Betrieb längerfristig von tieferen Risikoprämien resp. Versicherungskosten.

4. Tiefere Risikokosten für die Pensionskasse

Je geringer die Schäden wegen Arbeitsunfähigkeit, desto tiefer die Risikokosten in der Pensionskasse.



1. Erfolgreiche Prävention

Eine gesunde Arbeitsumgebung und eine hohe Sensibilität für Prävention haben positive Auswirkungen auf die Gesundheit Ihrer Mitarbeitenden.

2. Weniger Krankheits- und Schadenfälle im Unternehmen

Fallen Mitarbeitende weniger aus, bleibt Ihr Unternehmen als Ganzes gesund.

3. Rasche Wiedereingliederung und damit weniger IV-Fälle

Dank bedürfnisorientierter Hilfeleistung sind Betroffene schneller zurück am Arbeitsplatz, zudem sinkt das Risiko dauerhafter Arbeitsunfähigkeit.